
Reunião vai definir o Interclubes
Na próxima sexta-feira (12) os presidentes 

do Clube dos Ofi ciais, Coronel Francisco de 
Assis e da Apcef-PB, Carlos Espínola, estarão 
reunidos com os seus principais ações com o 
objetivo de defi nir o regulamento, assim como 
a data de abertura do 1º Interclubes de João 
Pessoa. O encontro será na sede da Apcef-PB, 
no Altiplano, a partir das 8h30.

A proposta das duas entidades é começar a 
disputa logo depois do carnaval, mas a defi ni-
ção sairá na reunião da próxima sexta-feira. 
O evento será realizado nas modalidades de 
futebol, futsal, vôlei de praia, dominó, damas, 
sinuca e canastra.

O presidente do COPM-BM, Coronel Fran-
cisco, está confi ante na realização do even-
to. “ Com certeza vamos realizar um grande 
evento, que tem como meta ser realizado em 
nível estadual. Neste primeiro momento va-
mos reunir os sócios das duas instituições 
em João Pessoa”.

Matrículas abertas
O departamento de esportes do Clube dos Ofi -

ciais informa que as suas principais atividades 
esportivas estão em pleno funcionamento, após o 
recesso das festividades do fi m de ano. As matrí-
culas estão abertas para sócios e não sócios, nas 
modalidades de futsal, vôlei de praia, musculação, 
natação, hidroginástica, judô e pilates.

Convênio com Colégio das Damas
O Clube dos Ofi ciais fechou mais um convênio 

com o Colégio das Damas na cidade de Campina 
Grande e vai atender os fi lhos de ofi ciais asso-
ciados com descontos especiais. Os interessa-
dos devem procurar a sede do COPM-BM, em 
Campina grande.

Sede de Campina inaugura complexo esportivo
A diretoria do COPM-BM realiza neste mês de 

janeiro, a inauguração dos melhoramentos que 
foram feitos no complexo esportivo da sede de 
Campina Grande. O campo de futebol terá gra-
ma sintética e uma área de caminhada foi cons-
truída para atender os associados.

A diretoria está montando toda programação 
para realizar mais grande festa com atividades 
esportivas e uma confraternização dos associa-
do, por mais um grande feito alcançado numa 
ação positiva da diretoria, com o apoio dos sócios 
que acreditam no crescimento da nova sede.


